

The lonely detective Manao 7

Tod auf dem Friedhof

Von ahaa

Manao durchschaut den Fall

"Und? Weißt du jetzt etwas?", fragte ihn Frau Beckmann gelangweilt.

"Und ob!", erwiderte Manao grinsend. "Ich weiß, wer's war!"

"Wirklich!" Die Verdächtigen waren erstaunt. Sie hatten nicht erwartet, dass der Junge den Fall lösen würde. Tetsu indes lächelte zufrieden. Das Bewachen der Verdächtigen ging ihm inzwischen gewaltig auf den Keks. Er war froh, bald von diesem Friedhof wegzukommen.

"Gut", verkündete Manao. "Jetzt verrate ich die Lösung des Falles. Der Täter ist..." Dabei schaute er jeden der Verdächtigen aufmerksam an. "... keiner von Ihnen! Der Gärtner hatte Selbstmord begangen!"

Die Verdächtigen atmeten erleichtert auf und freuten sich, weil sie nicht mehr verdächtig waren.

"Und wie hat es sich zugetragen?", wollte Herr Gonzales wissen.

"Also", erzählte Manao. "Sie, Herr Wagner, Sie haben dem Gärtner im Gebüsch aufgelauert. Sie hatten die Handschuhe an und hielten die Sense in den Händen.

Denn mir ist aufgefallen, dass an Ihren Schuhen ziemlich viel Dreck klebt."

"Na und? Hier ist jede Menge Schlamm!"

"Ja, aber an Ihren Schuhen kleben auch kleine Äste und Blätter. Also waren Sie im Gebüsch.

Als der Gärtner vorbeikam und stehen blieb, wollten Sie ihn mit der Sense angreifen und umbringen. Dann fiel Ihnen auf, was er gerade tat: er holte dieses Messer", er hielt es hoch, sodass alle es sehen konnten. "Und begann, sich damit den Hals aufzuschneiden. Sie standen mit Ihrer Sense da und sahen ihm verdattert zu. Er taumelte zurück und fiel zwischen die zwei Gräber. An der riesigen Blutlache und seinem Anblick bemerkten Sie, dass er tot war. Selbstmord in letzter Sekunde, was? Er hatte sich selbst umgebracht noch bevor Sie ihn umbringen konnten. Und der Schrei, den ich und Tetsu gehört hatten, stammte nicht vom Gärtner, sondern von Ihnen! Sie hatten vor Verwunderung laut aufgeschrien, weil Sie von dem Selbstmord des Mannes überrascht waren. Also Sie mich und Tetsu hierherrennen hörten, wussten Sie zuerst nicht, was zu tun. Dann ließen Sie die Sense fallen, weil Sie damit nicht schnell genug wegrennen könnten und nahmen das Messer mit. Denn wenn es zwei Tatwaffen gäbe, wäre das doch ziemlich merkwürdig, nicht? Sie liefen zu der Mülltonne und warfen die Handschuhe und das Messer hinein. So waren Sie aus dem Schneider."

"Moment", rief Herr Wagner. "Wieso ausgerechnet ich?"

"Weil Herr Gonzales mit seinem Übergewicht nicht schnell genug wegrennen könnte

und für Frau Beckmann wäre die Sense zu schwer. Sie hatten die Sense höchstwahrscheinlich in einem Auto hergefahren und in so was Ähnlichem wie einem Koffer versteckt."

Herr Wagner sank auf die Knie.

"Dieser Kerl...", murmelte er. "Dieser Kerl war Arzt, bevor er Gärtner wurde. Er hat meine Frau falsch behandelt und jetzt ist sie tot. Ich wollte mich rächen. Aber wieso er Selbstmord begangen hat, weiß ich auch nicht."

"Wahrscheinlich aus Schuldgefühlen", antwortete Manao ernst. "Vielleicht hat er das mit Ihrer Frau auch bereut."

Herr Wagner schwieg betreten. Alle anderen auch.

Bis Manao das Schweigen brach und die Polizei rief. Herr Wagner kam wegen versuchten Mordes ins Gefängnis. Und Manao war froh, den Fall gelöst zu haben. Er wusste, dieses Rätsel würde er nicht so schnell wieder vergessen.